

## Motorradwelt Bodensee gibt den Startschuss für die neue Motorradsaison

- **Motorsport zum Mitmachen und Mitfiebern**
- **Indoor-Cross feiert Premiere als neues Action-Highlight**

Friedrichshafen – Mit 320 Ausstellern und Teilnehmenden aus 12 Ländern sowie einem umfangreichen Rahmen- und Actionprogramm in insgesamt zehn Hallen läutet die Motorradwelt Bodensee vom 23. bis 25. Januar die neue Motorradsaison ein. „Motorräder, Roller, Quads, Trikes und jede Menge Action zum Staunen und Mitmachen – genau diese Vielfalt macht die Motorradwelt Bodensee so besonders“, betont Projektleiterin Petra Rathgeber beim Media Kickoff am Messevortag.

### Neuheiten feiern Messepremiere

Ein besonderes Highlight ist für Petra Rathgeber die Rückkehr von KTM: „Nach der Insolvenz waren sie auf keiner anderen Messe vertreten – umso mehr freuen wir uns, den Hersteller wieder bei uns begrüßen zu dürfen“, sagt sie. Durch drei regionale Händler vertreten, präsentiert KTM drei Motorrad-Neuheiten: Die KTM 990 Duke, die KTM 990 RCR sowie die 1390 Super Adventure S EVO. Ebenfalls mit einer Messepremiere dabei ist Wunderkind Custom aus Breisach am Rhein. Vorgestellt wird eine Harley Davidson Street Bob aus der Softail Reihe. „Die ‚alte‘ Sportster war besonders für Frauen und kleinere Fahrerinnen und Fahrer wichtig. Für diese Zielgruppe haben wir nun eine komplett neue Teilekollektion entwickelt“, erklärt Detlef Achterberg, Vertriebsleiter bei Wunderkind Custom. Diese und viele weitere aktuelle Modelle können Besucherinnen und Besucher direkt vor Ort entdecken und sich bei den Ausstellern umfassend informieren.

### Umfangreiches Event- und Actionprogramm

„Die Motorradwelt Bodensee ist weit mehr als eine Verkaufsmesse – in diesem Jahr setzen wir den Fokus noch stärker auf Action und Dynamik“, erklärt Petra Rathgeber. Unter dem Motto „höher, schneller, weiter“ erwartet das Publikum ein abwechslungsreiches Programm mit spektakulären FMX-Jumps, Supermoto-Show-Races sowie beeindruckenden Trial- und Stunt-Shows. Mit dabei sind einige Größen des Motorsports, darunter Supermoto-Weltmeister

Bernd Hiemer, der mit seiner BMW R 1300 GS eine Drift Show zeigt, und die mehrfachen Trial-Meister Johannes und Jonathan Heidel. Beim Best Bike Award kämpfen 20 individuell umgebaute Motorräder um Ruhm, Ehre und attraktive Preise. Die Custom-Bikes sind an allen Messestagen im Foyer West ausgestellt. Beim Gebraucht-Motorrad-Markt im Übergang Ost warten über 60 Motorräder auf neue Besitzer. Für einen entspannten Ausklang des Messestags sorgen am Freitag- und Samstagabend von 18 bis 0 Uhr die Seepark Biker Days aus Pfullendorf mit Live-Bands im Foyer Ost. Der Eintritt ist im Messeticket enthalten.

#### **Neues Action-Highlight: Indoor-Cross**

Rund 400 Lkw-Ladungen Lehm haben die Halle A4 in den vergangenen Wochen in ein echtes Motocross-Paradies verwandelt. Verantwortlich für Konzeption und Umsetzung ist Reiner Schmidt von Motorsport+Events. „Wir möchten die Begeisterung für den Motorsport weitergeben und insbesondere auch Kinder dafür begeistern“, erklärt Schmidt. Bei den Show-Races gehen bis zu 15 Fahrerinnen und Fahrer gleichzeitig an den Start – darunter auch der mehrfache Supermoto-Weltmeister und gebürtige Friedrichshafener Marc-Reiner Schmidt. „Das wird pure Spannung und pure Action. Das Publikum ist so nah an der Strecke, wie bei kaum einen anderen Motocross-Rennen“, freut sich Marc-Reiner Schmidt.

#### **Öffnungszeiten und Tickets**

Die Motorradwelt Bodensee findet von Freitag, 23. bis Sonntag, 25. Januar 2026 statt. Das Messegelände in Friedrichshafen ist am Freitag und am Samstag von 9 bis 18 Uhr, und am Sonntag von 9 bis 17 Uhr geöffnet. Am Freitag und am Samstag findet von 18 bis 0 Uhr die Bikerparty im Foyer Ost statt. Der Eintritt hierfür ist im Messeticket enthalten. Freien Eintritt erhalten alle Erwachsenen, die mit dem Motorrad, Roller oder Quad anreisen und auf dem „Eisbärenparkplatz“ parken. Reguläre Tageskarten kosten online 18 Euro, ermäßigt 15 Euro. Das „Nachmittags-Special“ bietet am Messe-Freitag und -Samstag ab 15 Uhr den Eintritt 15 Euro. Die Besucher-Parkplätze und die Anreise mit dem Messe-Express MX sind im Eintrittspreis inkludiert. Weitere Infos auf [www.motorradwelt-bodensee.de](http://www.motorradwelt-bodensee.de), [www.facebook.com/motorradweltbodensee](http://www.facebook.com/motorradweltbodensee) und [www.instagram.com/motorradwelt.bodensee](http://www.instagram.com/motorradwelt.bodensee).

**Pressekontakt:**

Valeria Rachiele, Managerin Media Relations  
Tel.: +49 7541 708-469  
E-Mail: [valeria.rachiele@messe-fn.de](mailto:valeria.rachiele@messe-fn.de)

**Über die Motorradwelt Bodensee**

Die Motorradwelt Bodensee eröffnet bereits im Januar die neue Saison und lässt die Vorfreude auf die kommenden Bike-Abenteuer steigen. Die Messe bietet drei Tage lang Action, Angebote, Neuheiten und Trends rund um Motorräder, Roller, Trikes, und Quads sowie kreative Umbauten. Reisen, Shows, Testparcours und eine Vortragsbühne ergänzen das Angebot. Die Kombination aus Messe, Eventprogramm und Live-Plattform für die Community zeichnet die Motorradwelt Bodensee aus.

**Über die Messe Friedrichshafen**

Die Messe Friedrichshafen GmbH zählt zu Deutschlands führenden Messegesellschaften und ist im Vierländereck am Bodensee zu Hause. 1950 zur Wirtschaftsförderung der Region gegründet, hat sie sich als Veranstalter und Vermarkter von Freizeit- und Fachmessen weltweit einen Namen gemacht. Kongresse, Firmen- und Sportveranstaltungen sowie TV-Produktionen und Live-Konzerte ergänzen das breite Portfolio. Jedes Jahr zieht die Messe Friedrichshafen hunderttausende Besuchende und tausende von ausstellenden Unternehmen aus mehr als 100 Nationen an den Bodensee. Insgesamt stehen 87.500 m<sup>2</sup> Ausstellungsfläche verteilt auf zwölf Messehallen und zwei Multifunktions-Foyers sowie die beiden Freiflächen im Innenhofbereich mit 15.500 m<sup>2</sup> und dem Static Display mit 20.000 m<sup>2</sup> einzigartige Nutzungsmöglichkeiten für erlebnisreiche Messe Tage zur Verfügung. Das kompakt konzipierte Messegelände mit Messe-See in direkter Nachbarschaft zum Flughafen sowie Hallen mit Hangar-Toren bietet vielfältige Nutzungsvarianten.